



Les 5ème du CVC de Prahecq à l'école primaire

publié le 31/03/2018

Descriptif :

En ce vendredi 30 mars 2018, les élues du C.V.C. (Conseil de la Vie Collégienne) des 5ème : Jade, Léna, Kahina et Oanelle ont finalisé leur projet.

En ce vendredi 30 mars 2018, les élues du C.V.C. (Conseil de la Vie Collégienne) des 5ème : Jade, Léna, Kahina et Oanelle ont finalisé leur projet :

▶ "Nous avons réalisé des affiches numériques que nous avons imprimé par la suite. Elles portent sur des thèmes très importants : le harcèlement, le sexisme, le racisme, l'homophobie et les discriminations en général. Dans la continuité de notre projet nous les avons exposé dans l'école primaire voisine. Deux semaines après, nous les avons présenté au CE2, CM1, CM2. Nous leur avons expliqué des mots tels que la tolérance, le sexisme, l'homophobie..."

▶ "Pour nous, transmettre des valeurs est le plus important."

Nous remercions Mme Bourgois qui nous a beaucoup aidé ainsi que Monsieur Sansé (qui nous a accompagné).

Nous remercions aussi les élèves et les professeurs de l'école primaire de Prahecq pour leur attention et leur accueil.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.